



Association nationale d'élus

250^{ème} manifestation pour l'extension du couvre-feu entre 22h00 et 06h00

Lundi 11 juin 2018 – 18 heures – Terminal 1
Aéroport de Francfort

Images de la manifestation





250. Montagsdemo am Flughafen: „Wir machen weiter“

Die Northwest-Landebahn am Frankfurter Flughafen ist seit fast sieben Jahren in Betrieb – doch die Fluglärmgegner bleiben kämpferisch. „Wir machen weiter“, sagte am Montagabend Jochen Schraut, Vorstandsvorsitzender der Initiative gegen Fluglärm Mainz, anlässlich der 250. Montagsdemo am Terminal 1. Nach Veranstalterangaben waren rund 1500 Lärmgegner an den

Airport gekommen, um gegen Lärm und Umweltschäden zu protestieren. Dabei wurde es am Terminal ordentlich laut. „Die Leute lassen Dampf ab“, so Schraut. Etwa zum Thema Ultrafeinstaub oder zur Aushöhlung des Nachtflugverbotes. Die Lärmgegner bleiben bei ihrer Forderung nach Ausweitung des Flugverbots auf 22 bis 6 Uhr. Foto: Initiative gegen Fluglärm Mainz


